



SISTERS e.V., Postfach 150134, 70075 Stuttgart

Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend

Bundesministerium für Justiz

selbstbestimmungsgesetz@bmfsfj.bund.de

poststelle@bmfsfj.bund.de

info@bmfsfj.service.de

poststelle@bmj.bund.de

Lobbyregisternummer: **R000383**

Stellungnahme zum SBGG

Mit Sorge nehmen wir den Entwurf zum geplanten Selbstbestimmungsgesetzes zur Kenntnis, da er im wesentlichsten Punkt die durch Grundgesetz und CEDAW bindend zugesicherten Rechte von Frauen und Mädchen aushebelt, indem er die faktische Realität eines biologischen Geschlechts, bestimmt durch körperliche Gegebenheiten, durch eine nicht bestimmte Fiktion einer sogenannten „Geschlechtsidentität“ wahrheitswidrig ersetzt.

Der Entwurf zum SBGG ist voller Widersprüche, nicht rechtssicher, greift in die Grundrechte aller Bürgerinnen und Bürger ein, lässt eine Rechtsfolgenabschätzung, insbesondere für Frauen und Kinder, vermissen und sollte deshalb vollumfänglich abgelehnt werden

Stuttgart, 22. Mai 2023

Sabine Constabel

Einverständniserklärung: Hiermit erkläre ich mein Einverständnis zur Veröffentlichung der Stellungnahme auf den Internetseiten von BMFSFJ und BMJ.